

EINLADUNG zum online Wissens- und Erfahrungsaustausch

Honorierung von Stiftungsräten - Perspektiven, Grenzen & Erfahrungen

INHALT

Welche Auswirkungen kann eine Honorierung der Stiftungsräte auf die Steuerbefreiung wegen Gemeinnützigkeit haben? Wird es eine neue gesetzliche Grundlage für die Honorierung geben? Welche Entschädigung ist angemessen? Welche Auswirkungen hat die Offenlegung gegenüber den Aufsichtsbehörden?

Solche Fragestellungen sind hochaktuell, nicht zuletzt wegen der anstehenden Entscheidung im Parlament und den Differenzen zwischen den Räten zur parlamentarischen Initiative Luginbühl und der im Rahmen der Aktienrechtsreform vorgesehenen neuen Offenlegungspflicht nach Art. 84b E-ZGB.

SwissFoundations lädt Sie zu einem Webinar ein, um die Problematik darzustellen, Einschätzungen und Erwartungen von Aufsichts- und Steuerbehörden aufzuzeigen sowie Vorschläge zu diskutieren, wie man sich hier als Stiftung in der Praxis sinnvoll aufstellen kann.

Datum / Zeit

Dienstag, 2. November 2021
14.00 - 15.30 Uhr

Ort

Zoom

Richtet sich an

Mitglieder von SwissFoundations und eingeladene Gäste

PROGRAMM

14h00	Begrüssung <i>Richard Bogle, Geschäftsführer SwissFoundations</i>
14h05	Einführung <i>Dr. Dr. Thomas Sprecher, Partner bei NFK, Stiftungsrechtsexperte</i>
14h25	Inputs <i>Inputs aus verschiedenen Perspektiven liefern u.a. Dr. Christina Ruggli-Wüest, ehemalige Leiterin der BSABB, Dr. Thea Rauch, Präsidentin der Stiftung Wegweiser und Dr. Pascale Vonmont, Direktorin Gebert Rüt Stiftung.</i>
15h00	Offene Diskussion & Erfahrungsaustausch <i>Moderation: Julia Jakob, SwissFoundations</i>
15h30	Ende

ANMELDUNG

An- oder Abmeldung per Mail (members@swissfoundations.ch) oder via Telefon (+41 44 440 00 10).